



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Senador desafía reforma electoral de Morena

El senador Mario Vázquez reaccionó al reciente anuncio del oficialismo sobre la creación de una Comisión Presidencial encargada de elaborar una iniciativa de Reforma Electoral.

El objetivo del Gobierno es modificar aspectos fundamentales como la representación popular y los mecanismos de participación ciudadana, pero el legislador

panista advirtió que cualquier cambio debe ser fruto de un consenso amplio, no de una imposición unitaria.

Subrayó que, aunque México sí necesita una reforma electoral, esta no puede ser impulsada desde una sola visión, por lo que "cualquier cambio serio al sistema electoral debe construirse con consenso, no con imposición".

Dejó en claro que su partido político no permitirá que la reforma se convierta en una herramienta del gobierno para reforzar su control sobre las instituciones.